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Bonjour 

iIl nous paraît extrêmement important que les plages continuent d'être engorgées tous les 2 ans non 

seulement pour le plaisir des touristes et des locaux mais peut-être encore plus pour la protection de 

la côte car sans sable les perrets souffriraient énormément et il faut bien comprendre que la défense 

du trait de côte intéresse toute la population  

-- 

Cordialement

Philippe Geoffroy 




